

新規職員ご紹介

井上崇 事務主任

4/21より希望の館から当施設に異動になりました、事務の井上です。

希望の館では新卒から16年間勤務し、多くの仕事を教えて頂き、またその間に結婚し子供に恵まれ、同僚からは愛媛マラソンや富士登山等にも誘われて参加しました。思い返せば社会人として約半分を希望の館で育てていただきました。

歴史ある施設として地域の信頼を築いてきた三恵ホームでの業務は、大変誇らしい反面、私にその責務が果たせるか正直不安ではありますが、これを自分の成長の好機ととらえ、今まで教えて頂いた事を生かしながら、新たに学ばさせて頂きたいと思います。皆様には大変ご迷惑をお掛けすると思いますが、早く業務に慣れて皆様の戦力になれるように努力する次第でございます。どうぞご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いします。

八塚由衣 生活支援員

平成27年10月21日付けで菜の花通りユニットに配属になりました。まだまだ未熟者ですが宜しくお願いします。

平成28年2月24日 防災訓練



平成28年4月14日21時26分以降に熊本県と大分県で地震が相次いで発生しました。気象庁震度階級では最も大きい震度7を観測する地震が4月14日(前記時刻)および4月16日(未明)に発生したほか、5月14日までに最大震度が6強の地震が2件、6弱の地震が3件、発生しており、これまで多くの犠牲者(家屋倒壊による圧死や窒息が多い。)、けが人、避難されている方が出ています。当施設では土砂災害による防災訓練を2月に行いましたが、決して他人事ではなく実際に起こる可能性も十分考えられるため、常に危機感を持っていてはいけません。